

いなみ野の風

特定医療法人社団仙齡会 いなみ野病院
住 所 加古川市平岡町土山字川池423-2
TEL 078-941-1730
FAX 078-941-1734

ホームページアドレス <http://www.h2.dion.ne.jp/~inamino>
メールアドレス inamino@k4.dion.ne.jp

いなみ野病院 院内・院外広報誌

編集：いなみ野病院 I M広報委員会

「新春を迎えて」

いなみ野病院 院長 長谷川 和男

新年明けましておめでとうござい
ます。職員および関係者の皆様にお
かれましては良き新春を迎えられた
こととお慶び申し上げます。本年も
よろしくお願いいたします。

昨年を振り返りますと、先行き不
安な話題ばかりが多い年であったと
いえるでしょう。まず経済界におい
ては、原油の高騰から物価が上がり、
日常生活に大きく影響を与えました。

さらに引き続き米国のサブブライ
ム住宅ローン問題に端を発した世界
的金融恐慌が株価を暴落せしめ、わ
が国も諸に影響を受け、今もって景
気の動向は先行き不安定な様相が続

いております。また餃子や汚染米を
含む食の安全問題も不透明な要素が
あり、未だ解決されたとはいえず、
不安は完全に解消されておりませ
ん。福

田首相もまた突然辞任ということに
なり、麻生首相が誕生したものの依
然政局不安定であり、総選挙が近い
ことが窺われます。

一方、非常に喜ばしいニュースと
しては、四人もの日本人が同時にノー
ベル賞を、つまりノーベル物理学賞
を南部、益川、小林氏が、ノーベル
化学賞を下村氏が受賞されたこと
があります。これはこれらの分野にお

特定医療法人社団仙齡会 いなみ野病院

基本理念

当院は、患者さんを尊重し、患者さんから信頼される安全で質の高い医療を提供することによって、地域の高齢者医療の向上に努めていきます

基本方針

- 1) 時代の進歩に即応した質の高い安全な医療を提供するために、日々研鑽と努力を重ねます
- 2) 高齢化社会のニーズに応じ、患者さんと家族の納得する、医療・療養・介護サービスを行います
- 3) 認知症疾患の医療・介護の充実をはかり、地域の高齢者医療・福祉に貢献します

ける日本人の優秀さを示すものでありましょう。またスポーツ界ではゴルフにおける石川選手やテニスにおける錦織選手などの若い新星が登場し、将来に期待を抱かせるものであります。さらに北京オリンピックでは、水泳の北島選手や女子柔道・レスリング選手の活躍はわれわれを楽しませてくれ、いくらかの勇気を与えてくれました。大リーグでのイチロー、岩村をはじめとする日本人選手の活躍も明るい話題であったといえるでしょう。

しかし、われわれの医療界をみますと、相変わらず高齢者医療を取り巻く環境は極めて厳しくなりつつある中で、猛烈な批判のあつた後期高齢者医療制度に関しては見直す方向性が打ち出されましたが、まだ具体的な案は提示されておらず、不透明のままです。政府は経済基盤の確保の必要性を強調し、これからますますわが国が超高齢者化社会となっていくことを危惧して療養病床再編成の政策を打ち出し、高齢者の医療費を抑制するために平成二十四年四月には病院の再編成を本格的に実施しようとしております。このような状況にあっても、われわれは質の向上した高齢者医療を提供する必要性を求め

られることには変わりはありません。新年にあたりここに改めて、皆様にはこの問題に対するご理解と協力を中心からお願い申し上げます。この難局を乗り越えていくよう努力していきたくと考えております。



災害対策委員会

折山 大 士

当委員会では年二回の消防避難訓練を中心に、職員への防災教育、防災意識の啓蒙に努めています。

今年度は避難訓練実施後、救急隊による指導にて、除細動器の取扱講習会を実施しました。初めて扱う職員が多く、皆積極的に実技に参加していました。

近年は全国各地で大地震が頻発しています。今や災害に無縁の地域は無いと言っても過言ではありません。私たちは医療人として、患

者様の安全を確保しつつ、自分の身も守る義務があります。日頃からの訓練を生かせるよう、今後も周知していきたいと思っております。

最後に、私たち個人が未曾有の災害に打ち勝つために必要な物こそ、「ご近所の力」ではないでしょうか。日頃からの近所付き合いこそ、いざという時に助け合う絆となることでしょう。これは都市化、少子高齢化の進むわが国が抱える課題なのかもしれません。

☆ クリスマス会 ☆



平成二〇年十二月十九日（金）に毎年恒例のクリスマス会を本館四階にて開催し、患者様一〇〇名、ご家族十名の方々にご参加いただきました。

午前の部ではカトレア様による大正琴の音色を楽しんでいただき、午後の部では鼓銭会様による民謡と太鼓を堪能していただきました。また、レクリエーション

ン委員会でも午前・午後に歌体操を患者様と一緒にいろいろレッスンの一役を買いました。

本年もレクリエーション委員会一同患者様に楽しんでいただく趣向を随時考えて行きますので、多数のご参加、ご協力をよろしくお願いたします。



●●● 患者権利章典 ●●●

「患者さん主体の医療」の理念の基に、患者さんは、人間としての尊厳を有しながら医療を受ける権利を持っています。

当院は、このような考え方にに基づき、ここに「患者権利章典」を定め、この「患者権利章典」を守って患者さんの医療に対する主体的な参加を支援いたします。

- ①個人の尊厳
- ②公平かつ良質な医療を受ける権利
- ③医療に関する説明や情報提供を受ける権利
- ④自分が受ける医療を自己決定する権利
- ⑤個人情報やプライバシーが守られる権利

患者さん及びご家族の皆様への参加と協力のお願い

医療は、協働作業であり、患者さんの主体的な参加の上に成り立つものでありますので、これからは患者さんの権利を守り、発展させるため、当院では患者さん及びその家族の皆様に必要な事項を責任持ってお守りくださるようお願いいたします。

1. 患者さんの既往歴・入院歴・投薬歴、その他医療に関する必要事項について正確で完全な情報を伝えていただくこと
2. 患者さんの病状や当院の医療を十分に理解していただき、疑問点や理解できないことがある場合、その旨を医師または看護師に知らせていただくこと
3. 当院のすべての入院患者さんが快適な環境で医療・療養が受けられるように、病院内での規則と病院職員の指示を守っていただくこと
また社会的なルールを尊重し、他の患者さんのプライバシーなどの権利に配慮していただくことや、医療費を適正にお支払いいただくこともお願いいたします

2分間スピーチ



7月

本館1階 北村 梢

従来、病院における最大の

サービスは「治療や看護を提供すること」でしたが、

現在では患者様の自己負担の増加もあり、治療や看護だけでなく、快適な環境を求める顧客意識が強くなっています。医療の質だけでなく、医療サービスの向上が求められています。そのためには、患者様にも

てなしの心をもって、心地

の良い治療やサービス提供を行なうための接遇能力を

身につけていくことが必要です。

今回接遇スピーチをかくにあたり、自分自身を見直す良い機会になりました。

接遇の大切さをわかっているつもりだけで、心構えや取り組みを疎かにしていたことに、反省しました。そ

う理由を考えることで、以前より、接遇に対する意識

が高まり、接遇の重要性を改めて認識しました。

また、職員同士がチームワークやコミュニケーションを大切にし、コミュニケーションが良くなることで、

患者様やご家族様に対して、心のこもったサービスを提

供できるのであり、「心からのおもてなし」につながるのではないかと考えます。

その職員の一員であること自覚をもって、努めていかなければならないと思

「常に相手の立場になっ

て接すること」、「常に相手に思いやりの心を持つ

を尊重する気持ちを忘れな

いこと」、心かけ、日々精

進んでいきたいと思

私

で、休みの日に友だちと一緒にお気に入りの店に行き

いろいろな服を見て買

この前、夏のバーゲン

ながら店に行くと、思っ

通り

いませ」と言ったり、悩

でいるお客さんに服をえ

に笑顔でいいねいにして

私

しているのかなと思

の店員さんたちに考えさせられ、どんな時でも笑顔でいいねいに接して行こうと思

8月

本館2階 永演 早紀

私は服を買うのが大好き

で、休みの日に友だちと一緒にお気に入りの店に行き

いろいろな服を見て買

この前、夏のバーゲン

んでいたり、こんな忙しい

に笑顔でいいねいにして

私

の店員さんたちに考えさせられ、どんな時でも笑顔でいいねいに接して行こうと思

9 月

本館3階 下司佐智子

私は時々、球場でプロ野球観戦をしますが、その時に感心した事があります。

私が観戦していると、ファンの方が「ゴミはありますか？」と聞いてくるのです。どうしたのかなと思っ

ていると子供から大人までゴミ袋を持ち、ゴミを集めているのです。落ちているゴミから私達が持っているゴミまで全て集めて一カ所に集めているではありませんか。そして皆が帰った後、スタンドを見回すとゴミが一つもなくとてもきれいに

なっていました。

きれいな球場で気持ち良くプロ野球観戦が出来るのもこのような方達がいるおかげだと思ひ、とても嬉しく思ひ、私もこの奉仕の心を見習いたいと思います。

10 月

南館1階 藤本まどか

おはようございます。

少し前の話になりますが、中学校の同窓会がありました。三分の程しか集まりませんでしたが、成人式ぶりの人もいれば、卒業以来の人もいて久々の再会になりました。二時間ぐらいい

したが、ご飯を食べてお酒も飲みながらいろいろな話をしました。

地元を離れてる人、就活してる人、事務、美容師、ダンスのインストラクターになりたいつて夢に向かつて頑張っている人。結婚して家庭をもっている人もいれば、フリーターの人もいました。

11 月

南館2階 松本真裕美

と実感しています。私がこの仕事を始めたの

それぞれ頑張ってるんだな、と思つたら私も負けないように大きい、小さい関係なく何か目標をもち、頑張っていかなとーという気持ちになりました。

が、最近業務にいつぱいで、何のためにこの仕事を選んだのかを忘れていたように思います。

私からは、初心を忘れず、後悔しないように新たな気持ちで患者さんを含め、いろんな人を笑顔にできる介護者になればいいなと思ひました。

でも、あの時こうやつたね、とか思ひ出話にも花を咲かせながら、少々の変化はあつたとしても、やつぱり久々に会つた皆は変わつてないなと思つたし、いい刺激にもなりました。近況行つて、今でもたまに練習に

引退してみると、もつと練習しておけばと後悔して

